Grußwort

Liebe Bewohner, liebe Angehörige und liebe Mitarbeiter,

ich freue mich das wir mit der Seniorenpost, unsere Hauszeitung wieder ins Leben gerufen haben. Die Seniorenpost wird Sie einmal im Monat über alle Neuigkeiten aus unserem Haus informieren und Ihnen immer einen Mitarbeiter vorstellen und etwas näherbringen.

In diesem Monat ist der Fokus sehr stark auf unser diesjähriges Sommerfest am 24.08.2019 gerichtet. Anders als bisher werden wir das Sommerfest etwas umfangreicher gestalten. So möchten wir Ihnen einen ganz besonderen Tag schenken, an den Sie sich hoffentlich noch einige Zeit erinnern. Ein umfangreiches Angebot an Speisen und Getränken wird geboten. So gibt es neben Würstchen und Pommes, den original Idar-Obersteiner Rollbraten vom offenen Feuer. Zum Nachmittag wird uns Eugen Leontjew mit seinen Kochkünsten zum Kaffee verzaubern. Zur Unterhaltung wird eine Tanzgruppe auftreten, bei der ich mich schon jetzt ganz herzlich für den Auftritt bedanken möchte. Als Höhepunkt des Programmes wird Frank Lorenz auftreten. Er ist ein Puppenkünstler, welcher in Idar-Oberstein lebt und 2015 durch die Sendung Supertalent bei RTL bundesweit bekannt wurde. Unsere Mitarbeiter durften seine Künste schon 2017 bei unserer Weihnachtfeier bestaunen.

Abgerundet wird das Programm durch unsere Tombola, bei welcher schöne Preise zu gewinnen sind. Vom Erlös der Lose, wird wie jedes Jahr etwas für die Bewohner des Hauses angeschafft.

Für die anwesenden Kinder wird der Tag ebenso spannend, wie für die Erwachsenen. Neben Kinderschminken, Süßigkeiten und Eis, werden die Kinder sicherlich viel Spaß auf der Hüpfburg finden, welche wir für diesen Tag organisiert haben.

Schon jetzt gilt ein ganz herzlicher Dank an alle, die bei der Gestaltung und Durchführung des Festes beteiligt waren. Vielen Dank für Eure Hilfe, Eure Unterstützung und Eure Begeisterung, einen solchen Tag zu planen und durchzuführen.

Auch den Gönnern uns Sponsoren unserer Tombolapreise gilt ein herzlicher Dank. Diese Sachspenden zeigen mir jedes Mal, welchen Stellenwert wir in der Ortsgemeinde Rhaunen haben. Die vielen positiven Rückmeldungen zum geplanten Sommerfest, haben uns riesig gefreut.

Der größte Dank jedoch gilt unseren Bewohnern, welche unser Haus Tag für Tag prägen und mit ihrer Lebensfreude zum Leben erwecken. Sie alle sind der Grund, weshalb wir jeden Tag aufs Neue gerne zur Arbeit kommen. Auch wenn nicht jeder Tag Sonne bringt, so würde ich nicht mehr tauschen wollen. Ich genieße jeden Tag mit Ihnen allen und dabei spreche ich auch für alle Mitarbeiter. Und somit ist es nur eine Selbstverständlichkeit, dass wir Ihnen einen solchen Tag mit dem Sommerfest schenken. Ich hoffe das wir diesen Tag alle gemeinsam genießen und viel Spaß zusammen haben werden.

Ich danke Ihnen ganz herzlich und wünsche Ihnen eine gute Zeit bei uns.

Ihr Mirko Reidenbach Einrichtungsleitung



Unsere Gönner und Spender für die Tombola:

Krankengymnastik Praxis Schrader

Bestattung Pick

Adler Apotheke Rhaunen

Ergotherapie Ganser

Zahnarztpraxis Völker

Sparkasse Rhaunen

Edeka Hub Rhaunen

Weitersbacher Mühle

Transcare

Transgourmet

Podologie Weirich

Friseur Christian Enck

Autohaus Haben

Tankstelle Zum Idar Rhaunen

Blumengeschäft Pfeiffer Rhaunen

Heizungsbau Christ

Ewins Döner

Pizza und Kebab Haus Rhaunen

Wäscherei Busch

Getränkehandlung Donsbach Rhaunen

Pizzeria Sarici Rhaunen

Firma Koch

Seniorenresidenz Idarwald GmbH

Bauherrengemeinschaft Mirko Reidenbach und Bernd Hoffmann Gbr

Ich danke Ihnen vielmals für Ihre großzügigen Sachspenden. Ohne diese wäre die jährliche Tombola nicht umsetzbar. Der Erlös des Losverkaufes kommt unseren Bewohnern zugute.

Vielen lieben Dank